

# Disparan desde otro carro en vía nueva a Caldera Matan a modelo y a chapín



◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

**La modelo tica** Pamela Céspedes llevaba apenas doce horas en el país cuando fue acribillada camino a Caldera la noche del jueves.

La muchacha, de 24 años, iba en un carro con el guatemalteco Sigifredo Fernández Sierra, de 52 años, con quien había viajado desde Guatemala.

El ataque fue mortal para ambos. A cada uno le pegaron varios disparos en la cabeza y en el pecho, confirmó el OIJ.

El crimen fue a las 7:30 p.m., cuando Fernández y Céspedes viajaban en un Nissan B14, tres kilómetros después del peaje de San Rafael de Alajuela.

El carro en el que iban está a nombre de la costarricense.

Según algunos testigos, un ca-



**Aquí vemos a Pamela Céspedes haciendo lo que más le gustaba.**

CORTESÍA.

rrero los interceptó y desde él comenzaron a disparar. El carro en el que iba la pareja se salió de la carretera y fue a caer en la cuneta.

La Policía investiga si un tercer carro que iba cerca de los asesinos estaría involucrado en el hecho.

Este viernes se supo que Pamela trabajaba como modelo en Guatemala y que llegó este jueves alrededor de las 7:30 de la mañana en



**Los ojotos revisaron ayer el lugar de la balacera.** FRANCISCO BARRANTES GN.

un vuelo procedente de aquel país junto a Fernández.

Los registros de Migración indican que el hombre había hecho ya varias visitas al país.

Pamela era vecina de El Carmen de Goicoechea. En la página web del programa chapín "Con buena onda" pusieron una fotos cuando allá se supo que la habían matado.

Aquí se dio a conocer en el 2004, cuando fue candidata en el concurso Chica Arenas. En enero del 2006 había participado en el certamen Miss Hawaiian Tropic.

Los agentes del OIJ revisaron ayer el lugar del ataque, donde encontraron algunos casquillos. Las autoridades tienen muy pocas pistas de los sospechosos y se desconoce el móvil del crimen.